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DELIBERAZIONE N° 20024    DEL 14.07.2010                                                           

OGGETTO:  Abbattimento delle barriere architettonic he nel territorio del Quartiere 2 
 
 
L’adunanza ha luogo presso il Centro Civico – P.zza Alberti 1/a. 
 
Presiede la Seduta il presidente Gianluca Paolucci: 
 
Ha funzioni di Segretario:Nicoletta Fabbri 
 
Fungono da scrutatori i Consiglieri Sig.ri: Nannelli, Pericoli, Zecchi 
 
Punto n. 2 dell’Ordine del Giorno per il quale esiste il presente schema di deliberazione. 
 
Al momento della votazione risultano presenti i Consiglieri:  
 
ACCIAI, ARMENTANO, BAMBAGIONI, BELLESI, BRACCALONI, CALI’, CERCHIAI, DI LEO, 
DRAGHI, NANNELLI, PAOLUCCI, PARRINI, PERICOLI, POMA, RICCI, SBOLCI, TODARO, 
TURIS, ZECCHI. 
 
Risultano assenti i Consiglieri Sig.ri: BALDASSARI, COLANGELO, GHELLI, SIRELLO 
 

 
 

 



IL CONSIGLIO DI QUARTIERE 2 

 

 

Visto l’art. 17 del D.Lgs. 267/2000 (T.U.E.L.) 
 
Visto il Tit. IV dello Statuto del Comune di Firenze, 
 
Visto l’art. 15 del regolamento dei Consigli di Quartiere, 
 
Visti gli artt. 37 e 39 del regolamento del Consiglio di Quartiere 2, 
 
Preso atto che in Italia esistono da tempo delle norme finalizzate ad agevolare la mobilità 
e l’autonomia di persone diversamente abili; 
 
Preso altresì atto, che, a differenza di molti altri paesi europei, in Italia manca ancora una 
sensibilità generalizzata che agevoli l’applicazione delle norme; 
 
Atteso che questo Consiglio di Quartiere  ritiene invece di prioritaria importanza tutto ciò 
che può favorire l’integrazione nel contesto sociale delle persone disabili; 

 
 

DELIBERA 
 

 
di richiamare all’attenzione dell’Amministrazione Comunale l’esigenza di portare avanti 
con determinazione il vigente “Piano per l’eliminazione delle barriere architettoniche”, 
mettendo in atto ogni intervento volto ad eliminare, anche nel Quartiere 2, tutti gli ostacoli 
fisici alla mobilità individuale presenti negli edifici e spazi pubblici. 
 

 
Posto in votazione  il provvedimento ha il seguente esito: 
 
Presenti 19 consiglieri, votanti 19consiglieri 
 
Astenuti: nessuno 
 
Contrari: nessuno 
 
Voti favorevoli: 19 .  
 
Il Consiglio approva. 
 
 
  Il Segretario                                                                            il presidente 
Nicoletta Fabbri                                                                   Gianluca Paolucci 


